Avda. Santiago Ramón y Cajal nº 105 Málaga - 29014 - Tlf: 951 92 60 54 / 951 92 78 66

lunes 25 de septiembre de 2023

La ESPAM con la campaña por los damnificados por el terremoto de Marruecos.

La ESPAM, dentro de su campaña "LA ESPAM POR MARRUECOS", para ayudar a las personas afectadas por el terremoto registrado en Marruecos y con el objetivo de canalizar la solidaridad de la ciudadanía para atender la emergencia humanitaria provocada por el seísmo registrado en el país vecino, ha entregado el pasado día 22 de Septiembre a la AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIADO DE RESPUESTA RAPIDA del Excmo. Ayuntamiento de Málaga, PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD, DE HIGIENE PERSONAL, ROPA DE ABRIGO Y MANTAS EN BUEN ESTADO, CUNAS, COLCHONES....etc para las personas afectadas por el terremoto.



Esta iniciativa , promovida activamente a través de las redes sociales y de la propia institución, ha cumplido su objetivo de involucrar , no sólo a la plantilla de la ESPAM, de las distintas Jefaturas de barrio de la Policía Local, de los bomberos (destacando sobre todo al curso de nuevo ingreso en el SEIS), sino también a la ciudadanía anónima, que de forma altruista ha aportado su apoyo en la causa para ayudar a las personas afectados por esta tragedia, acercándose a nuestras instalaciones y así contribuir de un modo u otro a paliar, en la medida de sus posibilidades, la situación de emergencia social a la que se enfrenta la población marroquí.

Queremos trasladar a todas las personas que de un modo u otro han contribuido con nuestra campaña, nuestro agradecimiento, así como nuestro apoyo y solidaridad a todas las ONGS que componen la **AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIADO DE RESPUESTA RAPIDA** del Excmo. Ayuntamiento de Málaga, por la labor desarrollada en el terreno.





Avda. Santiago Ramón y Cajal n^{0} 105 Málaga - 29014 - Tlf: 951 92 60 54 / 951 92 78 66





